

Qui était Frank Kameny, militant pour les droits des homosexuels ?



Frank Kameny a défendu la cause homosexuelle toute sa vie. En 2009, il avait réussi à faire abroger la loi « Don't ask, don't tell » dans l'armée américaine.

Gay is good, tel était le slogan de Frank Kameny. Cet Américain, astronome, vétérans militaire, était un militant pour les droits homosexuels. Il s'est battu au sein de l'armée américaine pendant la Seconde Guerre mondiale mais, quelques années plus tard, en 1957, il a été viré en raison de son orientation sexuelle. Les personnes LGBTQ n'avaient à l'époque pas le droit de faire partie de l'armée. À moins de se taire... À partir de ce moment-là, il a fait de la cause homosexuelle son principal cheval de bataille.

Frank Kameny, qui est mort en 2011 à l'âge de 86 ans, a été une véritable figure de proue dans la lutte contre les discriminations subies par la communauté LGBTQ. Toute sa vie, il a combattu les lois américaines anti-homosexuels. En 1973, il a notamment réussi à faire abroger la loi qui classait l'homosexualité comme maladie mentale.

Hommage à Frank Kameny en ce début de mois des fiertés

En 2009, deux ans avant sa mort, il était aux côtés de Barack Obama lorsque la loi dite « *Don't ask, don't tell* » a été abrogée. C'était cette même loi qui l'avait forcé à quitter l'armée américaine, puisqu'elle obligeait les homosexuels à se taire s'ils voulaient poursuivre une carrière militaire.